

El máximo Tribunal de justicia es la Suprema Corte del Caribe Oriental que no sólo tiene jurisdicción en San Vicente y las Granadinas sino también en Antigua y Barbuda, Dominica, Grenada, San Kitts y Nevis, Santa Lucía, Anguila, las Islas Vírgenes Británicas y Montserrat.

ÚLTIMOS PRIMEROS MINISTROS

Ministros	Períodos
Milton Cato	(1979 - 1984)
James Fitz-Allen Mitchell	(1984 - 2000)
Arnhim Eustace	(2000 - 2001)
Gonsalves, Ralph	(2001-)



Milton Cato.

MILTON CATO

Período de mandato: 1979 – 1984

Partido político: Partido Laboral

Nació el 3 de junio de 1915 en la isla de San Vicente.

Ganó una beca del gobierno en 1928 y se anotó en la Escuela de Gramática de San Vicente. Cuando finalizó sus estudios ingresó en un Barrister-at-law en Kingstown, allí tuvo la oportunidad de comenzar su carrera profesional de leyes.



Isla de San Vicente.

Milton Cato invitó al público en general para que apoyaran la propuesta de establecer en el país en una independencia constitucional. El 27 de octubre de 1979, el país consigue la Independencia dentro de la Commonwealth.



James Fitz-Alan Mitchell.

En 1940 se unió a la Primera Armada Canadiense y llegó a ocupar el rango de Sargento. Estuvo en servicio en Francia, Bélgica, Holanda y Alemania.

Fue llamado por el Bar, Colegio de Abogados, Middle Temple Inn en 1948. Luego se dedicó a la actividad privada. Llegó a ser gobernador de la ciudad de Kingstown en 1952. Ocupó el cargo de Jefe de Ministros en 1967. Ese mismo año fue elegido para ocupar el cargo de Primer Ministro por el Partido Laboral. Sus principales acciones en el puesto tuvieron que ver con un intento por mejorar la economía del país.

Cuando el país estaba consiguiendo el carácter de Estado (Statehood), Milton Cato se desempeñó como el primer Primer Ministro en 1969.



Bequia, Granadinas.

*Su padre desapareció
a bordo del buque
"Gloria Colita"*

Falleció el 10 de febrero de 1997.